



**Sponsor, Aussteller, Branchenexperte:  
GeBE auf AWA International Linerless  
Label Conference & Exhibition.**



**Germering, 10. Juli 2024.** Der Germeringer Thermodrucker Hersteller GeBE Elektronik und Feinwerktechnik beteiligte sich in diesem Jahr erstmalig als Sponsor, Aussteller und Branchenexperte an der AWA International Linerless Label Conference & Exhibition in Amsterdam, Niederlande. Diese Konferenz-Reihe widmet sich den neuesten Fortschritten und Herausforderungen der Linerless Etikettierung. Neben dem Schwerpunkt "Material, Converting & Equipment" ging es dieses Mal auch um das weltweit kontinuierlich wachsende Interesse an der Linerless Technologie und deren Akzeptanz. Die deutlich größere Umweltverträglichkeit von Etikettenpapieren, die ohne herkömmlichen Trägerpapier-Müll auskommen, liegt auf der Hand. Daher gehörte die CO<sub>2</sub>-Bilanz der Linerless Papierindustrie ebenso zu den grundlegenden Themen wie neueste Aspekte maschinellen Etikettierens.

**GeBE linerless Produkte den Fachleuten aus aller Welt vorgestellt**

GeBE befasst sich seit gut sechs Jahren intensiv mit den Herausforderungen des Bedruckens selbstklebender Thermopapiere ohne Trägermaterial. Inzwischen bietet das Unternehmen neben verschiedenen Linerless Thermodruckern und -abschneidern auch eine patentierte Linerless-Presenter-Einheit zur adhäsionsfreien Label-Ausgabe an. GeBE Produktmanaging Petra Faßbender und Vertriebsleiter Andreas Krüger präsentierten den Fachleuten aus aller Welt die Palette der GeBE Linerless Technology-Produkte vor Ort. Als Fachmann für Linerless Thermodruck trug Klaus Baldig, Entwicklungsleiter bei GeBE, außerdem zu einer der Diskussionsrunden bei.

Die Konferenz vom 20. und 21. Juni 2024 führte die Reihe der AWA-Seminare für die Linerless-Industrie der vergangenen Jahre fort - ein Beweis für das beträchtliche Interesse an der Technologie und ein bedeutendes Wachstum der Linerless Etikettierung in verschiedenen Anwendungsbereichen, einschließlich Logistik und Transport, Lagerhaltung, Einzelhandel und Fast-Food-Verpackung.

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist ein renommierter Hersteller von Thermodrucksystemen, insbesondere individueller Lösungen für OEM. Weitere Informationen über den Thermodruck-Spezialisten sowie dessen Produktspektrum auf der offiziellen Webseite [www.gebe.net](http://www.gebe.net).

**Pressebild 1:**

**Bildunterschrift:** Als Fachmann für Linerless Thermodruck trug Klaus Baldig, Entwicklungsleiter bei GeBE (2. v. li.), zu einer der Diskussionsrunden bei.

**Pressebild 2:**

**Bildunterschrift:** GeBE Produktmanaging Petra Faßbender, Entwicklungsleiter Klaus Baldig und Vertriebsleiter Andreas Krüger (v. li.) präsentierten die Produktpalette in GeBE Linerless Technology in Amsterdam.

**Pressekontakt:**

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail: [press@gebe.net](mailto:press@gebe.net)

**Firmenkontakt:**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany

Fon +49 89 894141-0, E-Mail: [info@gebe.net](mailto:info@gebe.net), Web: [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

**Über GeBE:**

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist seit Jahrzehnten ein anerkannter Partner der Industrie bei der Entwicklung und Produktion von industriellen Dateneingabe- und Ausgabesystemen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Produktpalette von Fahrscheindruckern, Kioskdruckern, Linerless-Druckern, Protokolldruckern und Linerless-Etikettendruckern bis hin zu Cuttern, Linerless-Cuttern und Tastaturen in verschiedenen Ausführungen. GeBE hat sich auf kundenspezifische Lösungen spezialisiert und ist bekannt für hohe Qualität, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und hervorragenden Kundenservice. Dank eines bewährten, nach DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich das Unternehmen einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert Baugruppen sowie komplette Geräte und setzt kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kostengünstig um. Die jährlichen Stückzahlen der Kunden reichen von einem bis zu mehreren tausend Stück.



**Sponsor, Exhibitor, Industry Expert: GeBE  
at AWA International Linerless Label  
Conference & Exhibition.**



**Germering, July 10, 2024.** This year, Germering-based thermal printer manufacturer GeBE Elektronik und Feinwerktechnik took part in the AWA International Linerless Label Conference & Exhibition in Amsterdam, the Netherlands, for the first time, as a sponsor, exhibitor and industry expert. This conference series is dedicated to the latest advances and challenges in linerless labeling. In addition to the focus on "Material, Converting & Equipment", this time it was also about the continuously growing global interest in linerless technology and its acceptance. The significantly greater environmental compatibility of label papers that do not require conventional backing paper waste is obvious. Therefore the carbon footprint of the linerless paper industry was one of the fundamental topics, as were the latest aspects of machine labeling.

**GeBE linerless products presented to experts from all over the world**

GeBE has been working intensively on the challenges of printing on self-adhesive thermal paper without liner for a good six years. In addition to various linerless thermal printers and cutters, the company now also offers a patented Linerless-Presenter-Unit for adhesion-free label output. GeBE Product Manager Petra Faßbender and Head of Sales Andreas Krüger presented the range of GeBE Linerless Technology products to experts from all over the world on site. As an expert in linerless thermal printing, Klaus Baldig, Head of R&D at GeBE, besides contributed to one of the discussion panels.

The June 20-21, 2024 conference continued the series of AWA seminars for the linerless industry from previous years - a testament to the considerable interest in the technology and significant growth of linerless labeling in various application areas, including logistics and transportation, warehousing, retail and fast food packaging.

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH is a renowned manufacturer of thermal printing systems, in particular customized solutions for OEM. Further information about the thermal printer specialist as well as about the product range on the official companies website [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

**Press photo 1:**



**Caption:** GeBE Head of R&D Klaus Baldig (second from the left) contributed to one of the discussion panels.

**Press photo 2:**



**Caption:** GeBE Product Manager Petra Faßbender, Head of R&D Klaus Baldig and Head of Sales Andreas Krüger (from the left) presented the GeBE Linerless Technology product range in Amsterdam.

**Media contact:**

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Phone: +49 89 894141-15, E-Mail: [press@gebe.net](mailto:press@gebe.net)

**Company contact:**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany,  
Phone +49 89 894141-0, E-mail: [info@gebe.net](mailto:info@gebe.net), Web: [www.gebe.net](http://www.gebe.net)

**About GeBE:**

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades in the development and production of industrial data input and output systems. The company, based in Germany, offers a wide range of products from ticket printers, kiosk printers, linerless printers, log printers and linerless label printers to cutters, linerless cutters and keyboards in various designs. GeBE specializes in customized solutions and is known for high quality, durable products, reliability and excellent customer service. Thanks to a proven quality assurance system certified according to DIN EN ISO 9001 and decades of production experience, the company has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces assemblies as well as complete devices and implements customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively. Customers' annual quantities range from one to several thousand units.